

今日の葛飾組織現勢		
2026年1月1日		3,971人
加 入		30人
転 入		2人
脱 退		25人
転 出		4人
2026年2月1日現在		3,974人



**東京土建一般労働組合
葛飾支部**
〒124-0012 葛飾区立石8-34-4
電話 (5698) 1 2 6 1
FAX (5698) 1 2 6 2
発行人 關根伸正



153人が集まる

関根當任のガンバロウの声に合わせてコブシを突き上げる参加者のみなさん

第73回葛飾支部定期大会は、26年4月12日（日）テクノプラザかつします。大会については左記を確認ください◆代議員および特別代
数について
26年2月1日付人員（
登録人員）で確定
○代議員II基礎代議員
加えて、分会人員40人
(端数21人以上で1人)
青年部・女性の会・建
り各1人

第73回葛飾支部定期大会

葛飾支部の2026年の新春のつどいは1月26日（月）夜、テクノプラザかつしかを会場に開催。会場には来賓51人含めて153人が参加しました。



かわらず、元衆議院議員の平沢氏、いのくち氏の2人、都議会議員からは平田議員、北口議員、ときさき議員、小川議員の4人、区議会議員からは筒井議員、清水議員、かくお議員、川越議員、木村議員、うてな議員の6人、関連団体を含めて総勢51人の来賓に参加いただきました。

任執行委員からのあいさつと続き、鏡開きに。鏡開きでは登壇した代表者が、『ヨイショ!』の掛け声で、手にした木づちで樽の蓋を勢いよく割りました。そして荒川支部の津田委員長による乾杯。

その後、会場には植竹副区長をはじめ各議員のみさんが多忙の中、来場いたしました。あいさついただきた。植竹副区長へは、あいさつ。その後、住宅アーチで集まつた社員金の目録を井岡委員長から送らせていただきました。ステージでは、女性の会『マーガレット』によるオ

井岡委員長から植竹副区長へ
募金贈呈

井岡委員長から植竹副区長へ 募金贈呈

※分科会議長や大会運営に必要とされる役に任命された者が、各分会の代議員・特別代議員定数内におさまらない場合、定数を超えた者は例外的に特別代議員とします。但し、各分会は選出において定数枠内におさめるよう努めてください。

委員長（1）※中執兼任
副委員長（4）
書記長（1）
書記次長（3）
常任執行委員（9）
会計監査（2）
執行委員（分会長及び副会長または分会書記長）は各会より2名選出とします。

◆大会表彰

所定の用紙に記入して2月20日までに支部に提出
以上詳細は支部執行委員会を通じて分会にお知らせします。不明の点は大会事務局までお問合せください。

◆大会諸役員
各分会より1名を選出し、登録（各委員長は互選で決定）
◆役員立候補および定数

お願いします。当曰、受は
取りに行けない方は、役員
さんもしくは、葛飾支部へ

年度替わりの交付会

未納・滞納に注意

新年度の保険料については、3月上旬に土建国保に加入の組員のみなさんへ案内が届きましたので、「確認ください。保険料の改定について次月の新聞でお知り定です。

国と地域が参加する、人類最大の平和の祭典である。不安定な情勢であるからこそ、その発信力はより重要ななる。

葛飾支部は今年は組織人員の4000人への復活を目指す取り組みの年。私たちの声を届けるためにも組織人員は運動の大きな力となる。私たちを取り巻く環境は賃金はじめ物価高騰など、今なお厳しい。組織増でより大きく運動をすすめていく。

した。多くの日本人選手の活躍を期待してしまう。オリンピックは人種・宗教・戦争・国際社会の対立など様々な問題を乗り越え、200以上の

針を打ち出している。私たちの生活に直結する税の話である。そんな中でも、世界情勢は非常に不安定と言わざるを得ない状況だ。荒波の中での日本のかじ取りである。新しい政権には万全を期して私たちの生活を守り、世界の中で日本の日本の立ち位置を明確にし、平和への取り組みを積極的に発信してほしいと思う。一方でミラノコルティナオリンピックが2月6日に開幕

衆議院選挙の投票結果はどうであつたのか。衆議院を解散する大義の捉え方は人それぞれであろう。自民党をはじめ各政党は消費税への対応を積極的に打ち出している。これまで政府は消費税は社会保障への対策で譲れないものとして、10%までその税率を上げてきた。そしてその政策を進めてきた自民党が食料品限定ではあるが消費税を課税対象から外す検討を加速という方

確定申告學習会

消費税への質問多数

【税金対策部 担当山澤書記】
1月27日(火)に確定申告学習会を開催いたしました。

た。参加者は総勢11名でした。
今年度の確定申告は、基礎
空余の引き上げや特定扶養空

の列ができる、「自分の申告では消費税はいくらかかるのか。」「どうやさず申告できる

税金相談会

学習会に21人参加

手書きで計算する方にとっては注意しなければいけないポイントといいポイントといいポイントとインボイス制度の登録をしてしまった方向けの消費税の申告学習をしました。

税金相談会

2026年も1月から新しい仲間を増やす取り組みが始まっています。1～3月の期間で取り組む春一番拡大の葛飾支部の目標は99人です。1ヶ月が終わり、細田高砂分会が8人、中央分会が7人で、目標達成まであと1人までの成果となっています。続いて水分会が7人の成果で達成まであと2人です。1月末現在、

○人支部復活をめざします
この数年組織減少を続けて
いる葛飾支部の人員の増勢を
勝ち取るために、スタートダ
ッシュは肝心です。今年は4
000人支部復活して、増熱
できる年としましよう。
拡大統一行動日は左記の通
りです。

・2月18日（水）
・3月18日（水）

増減0
増減▼2
増減○6
増減▼1
増減▼6
増減○6
増減▼1

保組合の被保険者数を2・1%減（244・1万人）前年度当初予算比104・8億円（2022年増）。特徴としては、①医療費の伸びでは、診療報酬改定や薬価減額改定、高額療養費制度の見直し、病床削減など総合的に勘案し3・4%増、直近の医療費の実績から

國	年	医療額	減	%	ら	増減	0
特定被保険者数の減少と この間の被保険者数の増加が予算 総額の減少要因となっています。	4	医療費	減	ら	減	増減▼5	
したが、今回は被保険者減少 等の要因を上回る医療費増等 を見込むことにより、総額では は増額となりました。その結果 現行補助水準確保の到達 の見通しを築くことができま した。	3人増	人	増減○4		増減○2	増減○4	増減0

より総額では減少となりまし
たが、一人あたりの医療費で
前年度予算より1・8%増額
となり、補助金現行水準確保
の見通しを築きました。

公式LINE登録しよう



新年度国保料は次月お知らせ予定

2月1日付人員は、397人。1月比では3人増です。

政府は昨年12月26日に26
26年度予算案を閣議決定。
国保組合関係予算の総額は、

一人あたり医療費を22万9419円（前年度比1万2755円増5・9%増）と積算。

○個人事業主…3万円
○法人…15万円
【申請方法】郵送申請または、電子申請

【対象事業者名義】葛飾区内で1年以上事業を行っている個人事業主または法人で、事業継続の意思がある方。その他にも対象者要件があります。



質問したい方

支援金
2月から

38人の新しい仲間が組合員と
えの写し（令和6年分）、
④振込先口座の通帳等の写